

Pressemitteilung

Neues Fahrzeug für die Sozialstation St. Martin in Gengenbach: Sparkasse spendet 3.000 Euro

Gengenbach, 28. Oktober 2021

Die ökumenische Sozialstation St. Martin Gengenbach Hohberg hat am Montag der Sparkasse Kinzigtal einen Besuch abgestattet: "Angereist" sind die Pflegedienstleiterin der Sozialstation, Brigitta Muster, und Geschäftsführer Martin Schweiger dabei mit dem neuen Fahrzeug der Sozialstation.

Die Sparkasse hat die Anschaffung des neuen "Flitzers" mit einer Spende in Höhe von 3.000 Euro unterstützt. "Die Sozialstationen leisten eine wertvolle, vielseitige und unglaublich wichtige Arbeit für die Menschen im Kinzigtal – deshalb unterstützen wir Projekte, Anschaffungen und Aktionen der Einrichtungen auch immer wieder sehr gerne", betont Martin Seidel, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Kinzigtal.



Bildunterschrift: Martin Schweiger (von links) und Brigitta Muster präsentierten Martin Seidel das neue Auto der Sozialstation.



Seite 2 Pressemitteilung, 28. Oktober 2021

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132
anna.agueera@sparkasse-kinzigtal.de